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Abstract (en)
The bag (1) has an envelope (8) and a shoulder strap (10) made by fabric panels (2a-2e). Complementary panels (3a-3c) are laid out in the bag.
An assembling unit is placed between the fabric panels to form housings (4a-4c) and a unique cuttable border (7) for closing the housings. The
complementary panels are introduced in the housings. The severing of the cuttable border allows the housings to be concomitantly opened for
extracting the complementary panels.

Abstract (fr)
L'invention concerne une construction de sac a dos. Le sac (1) est confectionné au moyen de premiers panneaux de matiére (2a,2b,2c,2e),
notamment du tissu, des panneaux complémentaires (3a,3b,3c) réalisés dans au moins une autre matiere étant agencés sur ledit sac. Des moyens
d'assemblage sont agencés entre les premiers panneaux en sorte de constituer des logements (4a,4b,4c) qui se regroupent tous et dans lesquels
sont introduits lesdits panneaux complémentaires (3a,3b,3c) et une seule et unique bordure sécable (7) fermant lesdits logements, le sectionnement
de ladite bordure sécable (7) permettant d'ouvrir lesdits logements (4a,4b,4c) pour I'extraction desdits panneaux complémentaires (3a,3b,3c).
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